

À Montreuil, le samedi 3 juin 2023

## Belle victoire pour les salarié-e-s de Vertbaudet : la lutte paie !

Après plus de deux mois de grève, d'intimidation et de violentes répressions policières, les salarié-e-s de Vertbaudet obtiennent enfin satisfaction sur une grande partie de leurs revendications !

Grace à leur détermination infaillible et le soutien de toute la CGT, leur mobilisation les a mené-e-s à la victoire : victoire d'autant plus importante qu'au-delà de leur direction, c'est le fonds d'investissement d'Equistone qui a cédé !

Ces salarié-e-s, dont 90% de femmes, ont obtenu :

- **Une augmentation générale des salaires** pour les ouvrier-e-s/employé-e-s du groupe, allant de 90 à 140 € net mensuels (en fonction de l'ancienneté). Un ensemble de dispositions, allant de la reclassification aux primes et autres avantages, en passant par une clause de revoyure en cas d'inflation supérieure à 2%.
- **L'embauche de 30 intérimaires en CDI** depuis le 1<sup>er</sup> mai ;
- **Aucune sanction disciplinaire ne sera engagée à l'encontre des salarié-e-s grévistes.** La direction s'engage également à verser un 13<sup>ème</sup> mois et la PPV (prime pouvoir d'achat) dans son intégralité, sans proratisation.

**La Fédération CGT Commerce et Services félicite les salarié-e-s de Vertbaudet pour leur combativité et leur ténacité sans faille durant cette lutte jusqu'à l'obtention de la victoire qui doit en appeler d'autres et elle appelle d'ores et déjà l'ensemble des salarié-e-s de ses secteurs à se mobiliser largement le 6 juin prochain pour une nouvelle journée contre la réforme des retraites.**